

Polres Pamekasan Siagakan Personel 24 jam di Kantor KPU dan Gudang Logistik Pemilu 2024

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.WARTASOSIAL.COM

Dec 8, 2023 - 10:37



PAMEKASAN - Memasuki tahapan kampanye Pemilu 2024, Polres Pamekasan yang merupakan Polres jajaran Polda Jatim secara intensif melaksanakan patroli ke kantor KPU, Bawaslu dan Gudang Logistik Pemilu 2024.

Tak hanya patroli, Kapolres Pamekasan AKBP Satria Permana juga menempatkan secara khusus anggota Polri Polres Pamekasan untuk melakukan penjagaan di tiga kantor tersebut.

Kegiatan patroli dan penjagaan tersebut dilakukan untuk mengantisipasi situasi dan kondisi kamtibmas menjelang Pemilu 2024 di Kabupaten Pamekasan.

Kapolres Pamekasan AKBP Satria Permana melalui Kasihumas Polres Pamekasan Iptu Sri Sugiarto mengatakan bahwa kegiatan patroli yang dilakukan

pihak kepolisian bertujuan untuk memantau dan memastikan obyek vital tersebut selalu dalam kondisi aman.

Menurut Iptu Sri Sugiarto, patroli yang dilakukan anggota Polres Pamekasan Polda Jatim merupakan bentuk dukungan jajaran Polres Pamekasan terhadap rangkaian Pemilu Tahun 2024.

"Penjagaan dan patroli ke kantor KPU, Bawaslu dan Gudang Logistik Pemilu 2024 kita masimalkan," ujar Iptu Sugiarto, Jumat (8/12).

Selain penjagaan yang dilakukan oleh anggota selama 1x24 jam, Polres Pamekasan juga melakukan patroli untukantisipasi kejadian yang tidak diinginkan.

Kasihumas Polres Pamekasan ini menambahkan bahwa petugas yang berjaga di kantor KPU, Bawaslu dan Gudang Logistik Pemilu 2024 merupakan anggota gabungan dari Polres dan Polsek Jajaran yang memang dikhususkan untuk menjaga ketiga obyek vital tersebut.

"Kami tidak mau underestimate, walaupun situasi di Kabupaten Pamekasan relatif aman, namun patroli dan penjagaan terus kita tingkatkan," tandasnya.

Hingga saat ini lanjut Iptu Sugiarto, kondisi pada tahapan Pemilu masih kondusif terkendali.

"Kami juga berterima kasih kepada seluruh masyarakat yang sudah proaktif turut menjaga keamanan, ketertiban serta persatuan dan kesatuan," pungkas Kasihumas Polres Pamekasan. (*)